

ARNESSIO.COM

Tingkatkan Pelayanan, Lapas Pasir Putih Agendakan Perawatan Berkala Kendaraan Dinas Ambulance dan Transpas

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.ARNESSIO.COM

Nov 21, 2023 - 11:52



Tingkatkan Pelayanan, Lapas Pasir Putih Agendakan Perawatan Berkala Kendaraan Dinas Ambulance dan Transpas

Cilacap-INGO_PAS. Dalam rangka meningkatkan pelayanan, Kepala Sub Bagian Tata Usaha Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan

Kemenkumham Jateng instruksikan kepada jajarannya melaksanakan perawatan berkala pada semua kendaraan dinas Lapas Pasir putih. Kepala urusan (Kaur) Umum Lapas Pasir Putih langsung menindaklanjuti instruksi Kasubag TU, bersama - sama staf bagian Fasilitatif melakukan perawatan dan pemeliharaan Sarana dan Prasarana Kendaraan Dinas, Selasa (21/11)

Panas terik matahari tidak menghalangi Ranger hitam pasir putih untuk melaksanakan kegiatan pada hari ini. Guna memelihara dan memastikan seluruh sarana dan prasarana penunjang dalam pelaksanaan penunjang kegiatan Dinas dalam keadaan baik dan berfungsi, Kaur Urusan Umum Lapas Pasir Putih melakukan pemeliharaan rutin setiap harinya kepada seluruh sarana Transportasi penunjang Aktivitas Kantor yaitu Kendaraan Dinas berupa Transpas dan Ambulance.

Perawatan Kendaraan Dinas setiap harinya dilakukan dengan cara memanaskan mesinnya, mengecek bahan bakar, mengecek oli mesin dan lain-lain. Ini bertujuan agar ketika Kendaraan Dinas digunakan untuk keperluan dinas, Mobil sudah siap dan dengan kondisi baik.

Selaku Kepala Urusan Umum, Yefta menyampaikan "Kegiatan pemeliharaan ini merupakan tugas dan fungsi bagian urusan umum, yaitu pemeliharaan Barang Milik Negara (BMN) yang dilakukan secara berkala, khusus kendaraan dinas ini, kita selalu cek dan siapkan setiap hari", ungkap Yefta.

Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim sangat mendukung kegiatan yang dilakukan secara berkala ini. Sebagai langkah deteksi dini guna terawatnya semua kendaraan dinas yang ada di Lapas Pasir Putih.

"Ini adalah kegiatan rutin kami setiap hari, kesiapan Kendaraan Dinas itu penting, sehingga pada saat kendaraan dinas digunakan tidak ada hambatan atau mogok pada saat diperlukan." pungkasnya.

"Bahwa pada saat ini seluruh transportasi atau kendaraan dinas masih dalam kondisi yang baik, sehingga kita hanya perlu rutin dalam merawatnya, "tambah Kalapas Pasir Putih. /aj